

報道関係者各位
プレスリリース

2024年7月2日
株式会社 Braveridge

「カナヘイの小動物」デザインのFPSフリーク『カラフルフリーク』 5デザイン10種類を7月15日から発売

株式会社 Braveridge（ブレイブリッジ、本社：福岡県福岡市西区、代表取締役社長：小橋泰成、以下 Braveridge）のゲーミングブランド『Wizard Room（ウィザードルーム）』は、「カナヘイの小動物」デザインのFPSフリーク『カラフルフリーク（愛称：カラフリ）』5デザイン10種類を新発売、2024年7月15日から Amazon にて販売開始します。

Amazon Wizard Room ストア：<https://www.amazon.co.jp/stores/page/F8FFB6E5-BAD1-430C-830E-79D9F47ABFE4>



カナヘイの 小動物

■カナヘイ

イラストレーター・漫画家。ガラケー向けのイラスト配信から全国でブームとなり、2003年に女子高生イラストレーターとして「Seventeen」（集英社）にてプロデビュー。以降、出版、モバイルコンテンツ、企業広告、キャラクターコラボ、「りぼん」（集英社）での漫画連載など幅広い活動を続け、20～30代の男女を中心に多くのファンを持つ。「ピスケ&うさぎ」を中心とした「カナヘイの小動物」シリーズは国内外でグッズ展開されており、LINE 主催のアワードではグランプリのほか受賞多数。



■「カナヘイの小動物」が5デザイン×2種類のグリップの『カラフリ（カラフルフリーク）』に

『カラフリ』は、ゲームコントローラーのスティックに後付けて操作の精確性を向上させるアクセサリ、一般的にFPSフリークと呼ばれるものです。今回、「カナヘイの小動物」5デザイン、それぞれにグリップ面が凸型と凹型の2種類、全10種類が『カラフリ』になって新発売します。

High Type と Low Type の2個セットで、それぞれのデザインが対になるペアデザインとなっており「カナヘイの小動物」の世界観を愛嬌たっぷりに表現しています。

●グリップ面デザイン



●選べる2種類のグリップ

グリップ面は、デザインが綺麗に見える観賞用に人気の凸型と、優れた操作性が人気の凹型の2種類をラインアップ、用途に応じて選べます。※それぞれ High Type と Low Type の組み合わせの2個セットです。



●対応機種

PS4 : ワイヤレスコントローラー(DUALSHOCK 4)

PS5 : DualSense ワイヤレスコントローラー

Switch : Nintendo Switch Pro コントローラー

※PS5、PS4 は、株式会社ソニー・インタラクティブエンタテインメントの登録商標または商標です。

※Nintendo Switch は任天堂の商標です。

対応機種



■販売開始： 2024年7月15日(月)

■販売価格： 3,490円(税込)

■販売店： Amazon Wizard Room ストア

<https://www.amazon.co.jp/stores/page/F8FFB6E5-BAD1-430C-830E-79D9F47ABFE4>

■『第15回 コンテンツ東京 ～ライセンス ジャパン～』に出展

Braveridge のゲーミングブランド Wizard Room は、7月3日(水)より東京ビッグサイトで開催される『第15回 コンテンツ東京 ～ライセンス ジャパン～』に出展します。

ブースでは「カナヘイの小動物」をはじめとする『カラフリ』と、初お披露目となる2つの新製品を展示します。

●開催概要

展示会名	第15回 コンテンツ東京 ～ライセンス ジャパン～
開催日時	2024年7月3日(水)～5日(金) 10:00～17:00
開催場所	東京ビッグサイト 西展示場
小間番号	27-73
主催	RX Japan 株式会社
e 招待券	https://www.content-tokyo.jp/tokyo/ja-jp/register.html?code=1067091457458101-CJC

■会社概要

名称：株式会社 Braveridge
 代表：代表取締役社長 小橋 泰成
 資本金：100,000,000円

所在地：福岡県福岡市西区周船寺 3-27-2
 設立：2004年7月
 URL：<https://www.braveridge.com/>

株式会社 Braveridge は、これまで Bluetooth®LE や LTE-M などの低消費電力無線通信技術を軸に、製品の企画・開発・量産や EMS 等を数多く手掛け、福岡の自社工場で累計 470 万台以上の電子通信機器を生産・出荷しています。新たな事業としてゲーム用アクセサリの企画を立ち上げ、新たなチャレンジをスタートしています。